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Zusammenfassung

        
Digitale Prozessketten sind heute fester Bestandteil moderner Zahnmedizin und können bei komplexen Versorgungen mit konventionellen Abläufen zu teildigitalen Workflows kombiniert werden. Durchbissregistrate eignen sich dabei für die Modellzuordnung im Artikulator. Ziel dieser Studie war es, ein scanbares Bissnahmesilikon (Registrado Scan [RS], VOCO GmbH) und Vergleichsmaterialien (Registrado Xtra [RX] und Registrado Clear [RC], VOCO GmbH) hinsichtlich der Genauigkeit zu untersuchen. Dafür wurden bei insgesamt 40 Proband*innen Registrate durchgeführt, und mittels farbsensitivem Intraoralscan wurden intraorale angefärbte Kontakte als Referenz dokumentiert. Ober- und Unterkiefermodelle der Proband*innen wurden im Artikulator in Okklusion gebracht und digitalisiert. Die Abweichung der sich ergebenden Kontaktpunkte auf den Modellen zur intraoral erhobenen Referenz wurde in einer 3-D-Software vermessen.

        
Es konnte gezeigt werden, dass sich die Werte in den Gruppen RS (0,52 ± 0,56 mm), RX (0,55 ± 0,53 mm) und RC (0,58 ± 0,53 mm) nicht signifikant voneinander unterscheiden (p ≥ 0,136). Das scanbare Material kann demnach sowohl in volldigitalen, in teildigitalen und auch in konventionellen Workflows angewendet werden.

      

        
Abstract

        
Today, digital workflows are an integral part of modern dentistry and can be combined with conventional procedures to create partially digital workflows for complex restorations. Through-bite registrations are suitable for model assignment in the articulator. The aim of this study was to investigate the accuracy of a scannable bite registration silicone (Registrado Scan [RS], VOCO GmbH) and comparative materials (Registrado Xtra [RX] and Registrado Clear [RC], VOCO GmbH). For this purpose, registrations were made in a total of 40 subjects. Further intraoral marked contacts were documented as a reference by color-sensitive intraoral scanning. The upper and lower jaw models of the test persons were brought into occlusion in the articulator and digitized. The deviation of the resulting contact points on the models from the intraoral reference was measured in 3D software.

        
It was shown that the values in the groups RS (0.52 ± 0.56 mm), RX (0.55 ± 0.53 mm) and RC (0.58 ± 0.53 mm) were not significantly different from each other (p ≥ 0.136). Accordingly, the scannable material can be applied in fully digital, in partially digital and also in conventional workflows.
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